

草の根・人間の安全保障無償資金協力

令和5年度「パロンベ県チトコロ小学校整備計画」
完工式

2024年7月17日



銘板の除幕



建設された校舎を視察する大矢大使



パトリシア・マクンビ校長によるスピーチ



大矢大使によるスピーチ

2024年7月17日(水)、パロンベ県ムチエンガ地区ムウエタ村において、草の根・人間の安全保障無償資金協力「パロンベ県チトコロ小学校整備計画」の完工式が執り行われました。

この協力では、チトコロ小学校に対し68,821米ドルを供与し、同校において校舎1棟及びトイレ2棟が新たに建設されました。これにより、教育環境の改善や基礎教育の質の向上が期待されます。

式典において大矢大使は、同地域が2023年3月に発生したサイクロン・フレディの被災地であることに触れ、本プロジェクトが復興へも寄与することへの期待を述べました。また、大矢大使は2019年以来同地域の教育セクターを支援し、本プロジェクトにも携わった日本のNGO「CanDo」に対し、その功績と努力に感謝の意を述べました。

在マラウイ日本国大使館が実施する「草の根・人間の安全保障無償資金協力」への応募についてはこちらをご覧ください。https://www.mw.emb-japan.go.jp/itpr/en/11_000001_00106.html